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VA/EV-Konzept der Stadt Braunschweig

Das „Konzept für die Arbeit mit verhaltensauffälligen und/oder 
entwicklungsverzögerten Kindern in Tageseinrichtungen für Kinder in der Stadt 
Braunschweig (VA/EV-Konzept)“ ist am 31.10.1995 in Kraft getreten. Im VA vom 
24.04.2007 wurde das Konzept mit dem Zusatz fortgeschrieben: „Langfristig ist es auf 
Grund der jährlich bestätigten Erkenntnis hinsichtlich des Anteils 
förderungsbedürftiger Kinder erforderlich, die Platzkapazitäten zu erhöhen, da diese 
der gegebenen Bedarfssituation nicht mehr entsprechen. Es ist beabsichtigt, im I. 
Quartal 2008 eine aktuelle Bedarfsauswertung durchzuführen.“ 
Auf einem am 29.09.2009 im Jugendamt durchgeführten Workshop 
„Kindertagesstätten in benachteiligten Stadtgebieten“ wurde von mehreren Seiten die 
Erhöhung der Platzkapazitäten im Rahmen des VA/EV-Konzepts auf 100 geförderte 
Kinder angemahnt. In diesem Zusammenhang stellt die BIBS-Fraktion folgende 
Fragen:

1. Zu welchen Ergebnissen kam die im I. Quartal 2008 durchgeführte 
Bedarfsauswertung?

2. Welche Kitas wurden seit der letzten Fortschreibung im Jahre 2007 im Rahmen 
des Konzepts mit wie vielen Plätzen gefördert (inklusive der nicht festgelegten 
Plätze, die nach Bedarf vergeben werden)?

3. Wann ist die nächste Bedarfsauswertung geplant?

Mit freundlichen Grüßen

Heiderose Wanzelius
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